



## **Pour Eric Lombard virer des contractuels de droit public ce n'est pas un drame !**

Un plan social déguisé à la CDC ?

En réunion d'instance du personnel le 15 mai, le directeur général de l'établissement public a annoncé à l'ensemble des organisations syndicales, que tous les contractuels de droit public verraient leur contrat se terminer à la fin du mois de mai.

Les personnels titulaires en place devront avoir une forme olympique pour absorber la charge de travail qui est actuellement assumée par les agents contractuels !

Une succession d'erreurs de pilotage seraient à l'origine de cette coupe drastique dans les effectifs...ainsi que des rapports administratifs et les COG avec les fonds de retraite gérés par la CDC.

Alors que le même directeur a récupéré 64 millions de la vente du chalet de Courchevel qui était dédié au personnel, a donné 26 millions pour l'organisation des JO, il ne peut assumer un soi-disant sureffectif conjoncturel !!

La CGT se demande si cela ne cache pas autre chose avec soit une perte d'activité soit une mise à disposition d'une partie du personnel afin de les sortir des effectifs en fonction à l'établissement public.

La CGT, suivie par le SNUP-FSU et la CGC a quitté le CUEP d'hier et va rapidement se rapprocher des personnels de la CDC pour envisager toutes actions possibles !

Communiqué de presse 16 mai 2024

Contact : Frédéric Altivanik  
[frederic.altivanik@caissedesdepots.fr](mailto:frederic.altivanik@caissedesdepots.fr)

06 17 96 77 87